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Tagesordnungspunkt 8.2 
Mitteilungen und Anfragen 
Funkmast 
 
Den Funkmast wird es so, wie geplant nicht geben. Die Telekom hat von dem 
ursprünglichen Standort Abstand genommen, da dies so zu teuer für die OG wird. Anfang 
Juni oder Mitte Juli wird es einen Vor-Ort-Termin mit der Telekom und der Dt. Funkmast 
geben, um zu sehen, ob eine andere Lösung möglich ist. 
 
 


